

## Matan a policía estatal y hieren a dos más en Zacatlán

El Ciudadano · 4 de abril de 2023

*El gobernador, Salomón Céspedes dijo que se aplicará todo el peso de la ley contra quienes resulten responsables*



**Un policía estatal muerto y dos más heridos** fue el saldo que dejó un **enfrentamiento armado** entre elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) y un **grupo armado**, en la comunidad de Las Lajas, en Zacatlán.

También puedes leer: [Zacatlán celebrará la primavera con “Equinoccio Fest”](#)

El gobernador de Puebla, **Sergio Salomón Céspedes Peregrina**, advirtió que se aplicará **todo el peso de la ley** contra los responsables.

De acuerdo con la SSP, el hecho ocurrió a las 21:35 horas del pasado lunes 3 de abril, cuando los uniformados acudieron a atender una emergencia, presuntamente relacionada con la **tala ilegal**, en la localidad de Palos Caídos, en Zacatlán.

En el camino, los elementos localizaron, en la Carretera Federal 119 de Zacatlán-Ahuazotepec, una camioneta tipo Suburban, la cual, al percatarse de la presencia de los policías, **emprendió la huida**, mientras se realizaban **detonaciones con arma de fuego**.

Durante la persecución, la policía perdió el rastro de la camioneta, siendo localizada kilómetros después **vuelcada cerca de una gasolinería**, pero sin los tripulantes.

Los policías hicieron el llamado de apoyo, para posteriormente hacer un recorrido en la zona. Momentos después llegó otra camioneta; en su interior, **un grupo de personas con arma de fuego iniciaron una balacera** que provocó **la muerte del policía Ramiro de Jesús Sánchez**, mientras que **dos más resultaron heridos**; ambos se encuentran fuera de peligro.

“Lamentablemente, perdió la vida uno de nuestros compañeros de nombre Ramiro (...) de esta agresión se logró el registro de dos más lesionados que afortunadamente están fuera de peligro, uno recibió un impacto de arma de fuego en el fémur derecho y el otro en el tobillo del pie izquierdo

*Daniel Iván Cruz Luna*

*Titular de la SSP*

A nombre de nuestro titular, Daniel Iván Cruz Luna, y de quienes integramos la Secretaría de Seguridad Pública expresamos nuestras condolencias por el asesinato de nuestro compañero Ramiro de Jesús Sánchez, caído en cumplimiento de su deber en el municipio de Zacatlán. [pic.twitter.com/JAf7WoRPoc](https://pic.twitter.com/JAf7WoRPoc)

— Secretaría de Seguridad Pública (@SSPGobPue) April 4, 2023

## **Condena Céspedes muerte de policía en Zacatlán**

En redes sociales, el mandatario **Sergio Salomón Céspedes condenó de manera enérgica la muerte del elemento de la SSP**, en el cumplimiento de su deber.

“Condeno enérgicamente el cobarde ataque a elementos de la **Policía Estatal** en la **comunidad de Las Lajas**, donde lamentablemente uno de ellos perdió la vida y dos resultaron heridos”

*Sergio Salomón Céspedes Peregrina*

*Gobernador de Puebla*

El jefe del Ejecutivo local expresó sus condolencias a la familia, además les prometió que serán detenidos los responsables y se les aplicará todo el peso de la ley.

Condeno enérgicamente el cobarde ataque a elementos de la Policía Estatal en la comunidad de Las Lajas, donde lamentablemente uno de ellos perdió la vida y dos resultaron heridos.

A la familia del policía caído, Ramiro D., expreso mis condolencias. No están solos. Le garantizo...

— Sergio Salomón (@SergioSalomonC) April 4, 2023

*Foto: Archivo El Ciudadano*

### **Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

 <https://t.me/ciudadanomx>

 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)

---

Fuente: [El Ciudadano](#)